
Protokoll der Mitgliederversammlung des 
„Studierende der Zahnheilkunde der Ruperto-

Carola-Heidelberg e.V.“ 
  

 
Ort: Kopfklinik 
Datum: Treffen am 24.01.23 um 18.00 Uhr  
Beginn der Sitzung:  18.00 Uhr  
Ende:  19.15 Uhr  
Protokollführer: EP 
Anwesende:  20 Mitglieder 
 
Verabschiedung des Protokolls der letzten Versammlung und Festlegung der TOPs der 
heutigen Sitzung: 
Abstimmung: Ist das Protokoll von der letzten VV und die heutigen TOPs in Ordnung? 
             Ja:  20 Nein:  0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 1 Bufata 
 
Nächste Bufata in Freiburg steht an im Mai 23. Finale Entscheidung, wer ein Ticket erhält - 
vertagt aufs nächste Treffen. 
 
TOP 2 Finanzen 
 
Bei Rechnungen (Spenden) die Mehrwertsteuer aufschlagen, damit netto die zugesprochene 
Summe erstattet wird. Dies im Voraus mit den Unternehmen klären. Alternative wäre die 
Beträge mit 0% UST auszuzeichnen. 
 
TOP 3 Kammer  
 
Entweder Besuch im FS Treffen oder auswärts; Einladung in eines der nächsten FS Treffen.  
 
Außerdem regelmäßige Anfragen zu Meetings online mit vielen Fachschaften aus DE zur 
Diskussion von aktuellen Themen; hier neue Amtsübernahme gewünscht von S. 
 
TOP 4 Fachschaftsraum Erstitüten 
 
Viele übrige Erstitüten werden noch verschenkt. 
 
TOP 5 Medinetz 
 
Ein AK der Humanis. Konzept: Patienten ohne Versicherung oder ähnlich Benachteiligte 
unterstützen in Bezug Zahnhygiene. Kooperation möglich? 
Unsererseits geäußerte Zweifel an Zuverlässigkeit der Patienten. 



Und: Zweifel, wie die Abrechnung funktioniert: Die Patienten ohne Versicherung müssen 
vorstrecken und die Beträge sind hoch. 
Das Budget des AK wird in der Prothetik nicht ausreichen, jedoch fraglich, ob das Projekt 
eher in der Kons. Realisierbar ist. To Do: K. bespricht hierfür die Idee mit W. 
 
TOP 6 Flyer 
 
Wie sollen Flyer verteilt werden? 
T. bringt in Erfahrung zur Kostenumplanung wegen Hiwistelle. 
Alle verteilen ein paar Flyer. 
K. erstellt Dokument, damit alle vermerken können, wo und wie viele Flyer schon ausgelegt 
wurden. 
 
TOP 7 Party  
 
Durchweg positives Feedback und der Wunsch, die Zahnipartys wieder regelmäßig zu 
veranstalten. 
 
TOP 8 Merch 
 
Lieferverzögerung bei Zahniletten, aber Pullis und Socken sind da. 
Abstimmung: Wer ist dafür, dass die drei Mitglieder des Merch, die alles auf die Beine 
gestellt haben, ihren Merch zum Einkaufspreis erwerben können? 
Einstimmige Abstimmung. 
 
TOP 9 Institut für zahnärztliche Lachgassedierungen 
 
Das Institut vermittelt Kurse, um den Schein (die Berechtigung für Lachgasbehandlungen) zu 
erwerben. Sie würden gerne mit uns in dieser Angelegenheit kooperieren. Studierende 
erhalten den Kurs für 300€; Examinierte 1500€. Weitere Vergünstigungen sind möglich. J. 
überprüft dies. Eigene Räumlichkeiten werden verlangt, dafür evtl Henry Schein über Frau 
Mäder. S. wendet sich um objektive Meinung einzuholen an unsere Kontakte der Kammer. 
 
___________________________________________________________________________ 
Protokoll der Mitgliederversammlung der Fachschaft Zahnmedizin am 24.01.2023 


